

Concón y Mendoza activan sistema de seguridad binacional para proteger a turistas argentinos en Chile

La comuna integró su Sistema de Alarma Comunitaria con la Provincia de Mendoza, permitiendo que cerca de 50 mil turistas puedan activar alertas en tiempo real

En plena temporada de verano, la comuna de Concón dio un paso inédito en materia de seguridad ciudadana binacional, tras integrar su Sistema de Alarma Comunitaria (SAC) con el de la Provincia de Mendoza, Argentina, iniciativa que beneficiará a cerca de 50 mil turistas mendocinos que visitan la zona.

El acuerdo es resultado de dos años de trabajo conjunto entre el municipio de Concón, encabezado por el alcalde Freddy Ramírez, y las autoridades de Godoy Cruz, lideradas por el intendente Diego Costarelli, y

busca entregar protección en tiempo real a los visitantes extranjeros.

La integración fue posible gracias a que ambas ciudades utilizan la misma aplicación móvil, desarrollada por Polo Tic Mendoza, lo que permitirá que los usuarios argentinos adheridos al SAC activen alertas desde territorio chileno. Estas señales serán recibidas directamente por la Central de Cámaras y Monitoreo de Concón, ubicada en avenida José Yáñez, desde donde se coordinará una respuesta inmediata por parte de los equipos de Seguridad

Pública Municipal.

El objetivo de las autoridades es triangular la cobertura de seguridad en los principales destinos turísticos de la Región de Valparaíso durante los meses de enero y febrero, periodo en que la llegada de turistas argentinos alcanza su mayor flujo.

Se espera que el sistema esté plenamente operativo en toda la zona costera para la próxima temporada estival, fortaleciendo la confianza de los visitantes y estableciendo un precedente de cooperación internacional en seguridad ciudadana.

